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Обзор законодательства 

Республики Кипр 

о банкротстве

В статье рассматриваются положения кипрского законодательства о банкротстве ком-

паний, зарегистрированных по праву Республики Кипр. Статья может быть использована 

в качестве отправной точки при разработке стратегии работы с соответствующим контр-

агентом из данной юрисдикции. Рассмотрены вопросы оснований и порядка признания 

кипрской компании банкротом, очередности удовлетворения требований кредиторов, 

ответственности директоров, а также вопрос банкротства такой организации в случае на-

личия филиала в России. 
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The article examines the provisions of the Cyprus legislation on the bankruptcy of companies registered 

under the law of the Republic of Cyprus, and can be used as a starting point concerning developing a strategy 

for working with the Russian counterparty. The issues of the grounds and procedure for declaring a Cyprus 

company bankrupt, the order of satisfaction of creditors’ claims, the responsibility of the directors, as well as 

the issue of bankruptcy of such an organization, if there is a branch in Russia, are considered in the article.
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